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CERCLE DES MEDAILLES DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS DE LA VIEILLE FRANCE SUD 

 

 ASSEMBLEE GENERALE DU 19 JANVIER 2019 

 

RAPPORT D’ACTIVITES  ANNEE 2018 
 

 

Bonjour, je vous présente à tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année. En ces périodes 

mouvementées, que 2019 vous apporte ainsi qu’à votre famille Santé Sérénité Joie de chaque jour et nous 

permette de nous retrouver chaleureusement comme ce fut le cas tout au long de l’année 2018. 

 

 

NOMBRE D’ADHERENTS 

 

En fin d’exercice 2017 le nombre d’adhérents était de 77. En 2018 le comité directeur départemental du Val 

d’Oise s’est attaché à mettre à jour la liste des adhérents. Ainsi, les adhérents qui ne payaient plus leur 

cotisation ont été définitivement retirés (4). 

Nous avons enregistré 15 nouvelles candidatures 

   M. & Mme CROZON-CAZIN Gilles de Fontenay-en-Parisis  

                                                  FEUTRY Philippe 

       RICHARD Patrice 

   DUFEAL Marie-Michelle Gonesse 

   JEAN Lydia Villiers le Bel 

   QUINTARD Manuel Gonesse 

       LALOTTE Paul (CEVIFS) 

       DEVILLE Mireille (CEVIFS)    

                                                  GROSSIN Daniel (CEVIFS) Paris 

       GROSSIN Conception (CEVIFS) Paris          

   PIMENTA Danielle (CEVIFS) Gonesse 

       BESSE Danielle (CEVIFS) Mareil-en-France  

       BRICOUT Joseph (CEVIFS) Fontaine-au-Pire 

       BRICOUT Réjane (CEVIFS) Fontaine-au-Pire 

 

 

 Nous sommes, en fin d’exercice 2018, 88 adhérents, dont 71  adhérents du CDMJSEA et du CEVIFS et 17 

sympathisants au CEVIFS, personnes n’ayant aucune reconnaissance ou n’étant plus actives actuellement au 

niveau associatif comme il se doit dans les nouveaux textes, même s’ils ont œuvré par le passé et qui 

prennent plaisir à se joindre à nous dans nos différentes activités. 

Nous contactons régulièrement les nouveaux récipiendaires de nos communes afin de les inviter à nous 

rejoindre. Si au niveau national on constate une baisse d’adhésion sur plus de la moitié des départements, 

nous pouvons constater qu’à notre niveau nous essayons de maintenir le cap.  

   

VIE DU CERCLE ET ACTIVITES 2018 

 

Depuis notre assemblée générale du 20 janvier 2018 à Le Thillay, le comité directeur s’est réuni  quatre fois 

en 2018.   

  Le 1
er
 mars 2018 

  Le 21 juin 2018   

  Le 12 septembre 2018 

Le 13 décembre 2018 

 

En 2018, afin de tourner un peu dans les différentes communes, le comité directeur de juin s’est tenu à 

Villiers le Bel et celui de septembre à Puiseux-en-France.   
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Nous ne pouvons que remercier Maurice ANDRIEU, qui après des opérations successives est pratiquement 

présent à toutes nos réunions, ainsi que notre trésorier Herve PETIT, qui vient de Savoie et Eric BAYE 

d’Isère.  

 

Nous avons une pensée pour notre amie Pascale TUMMEACCIU qui a perdu son père en 2018. Sortante en 

fin d’exercice Pascale a pris la décision de ne pas faire acte de candidature. Je tenais à la remercier pour les 

années passées avec nous, et sa présence toujours bienveillante en fonction de son travail et de ses horaires 

très difficiles.  

 

Aux cotés de Daniel citons également Jean-Pierre TRON et Patrice BOULAY qui nous représentent au 

CDMJSEA. Patrice a quitté ses fonctions de Président du Tennis club Villiers-le-Bel après 31 ans de bons et 

loyaux services et a pris les fonctions de trésorier départemental, après le décès de Raymond HUNEAU, 

trésorier général du CDMJSEA. 

 Au niveau secrétariat, l’envoi des convocations, PV de l’assemblée générale et de comités directeurs, les 

inscriptions pour les animations et autres informations se font au maximum par messagerie, toujours afin de 

minimiser le coût des frais postaux. Tous les récipiendaires et amis, non informatisés, reçoivent les 

documents par courrier. 

 

Le comité directeur a œuvré toute l’année pour l’envoi de dossiers  de reconnaissance et en 2018, 13 

dossiers ont été retenus : 2 médailles d’or, 2 médailles d’argent et 9 médailles de bronze, aucune lettre de 

félicitation ce qui est regrettable. Je remercie Françoise VASSEUR et Rémi SAND, Président du 

CDMJSEA, Vice-président à la Région et Président de la commission régionale des reconnaissances, qui 

font le maximum pour défendre nos dossiers et octroient les reconnaissances tant sur le contingent 

départemental que régional, ce qui permet de passer davantage  de dossiers. Merci à vous. Cependant, nous 

sommes très attristés de nous rendre compte que la DDCS ne met pas la même énergie pour le suivi des 

reconnaissances et, oublier les dossiers or et argent du Val d’Oise dans les tiroirs, nous laisse un goût amer. 

Rémi SAND est intervenu auprès des services préfectoraux, dès le constat de cette erreur. Un courrier a été 

adressé à Monsieur Riad BOUHAFS de la DDCS, avec copie au Préfet, reprenant les faits la consternation 

et le manquement préjudiciable concernant 3 médailles d’or et 8 médailles d’argent. Ce courrier a été signé 

de Dominique PETIT, Présidente du CDOS 95, de Françoise VASSEUR, Secrétaire Générale du CDOS 95, 

de Rémi SAND, Président du CDMJSEA, de Pierre GREGOIRE, Vice-président de l’ANDES et de Claude 

PIARD, Vice-président National Pierre de Coubertin. 

Je pense que Monsieur SAND vous en dira quelques mots tout à l’heure. Pour information, nous avons 

 7 dossiers en instance de décision concernant 4 médailles d’or, 2 médailles d’argent et une médaille de 

bronze. 

 

Il est important pour nous de savoir que les communes font le maximum pour la reconnaissance de leur 

bénévoles. Devant le non retour d’information Monsieur TOULOUSE et ses collègues ont souhaité nous 

rencontrer afin de connaitre le cheminement des dossiers. Cette réunion a soulevé combien le manque de 

retour de suivi des dossiers est frustrant tant pour les Maires que pour le Cercle. Les délais d’information 

sont trop longs. L’information est parfois inexistante, tel fut le cas de médaillés sur les quotas régionaux. 

 

Concernant la revue « Le petit Bavard » aucune édition n’est parue en 2018. Tous les articles de nos 

activités, accompagnées de photos sont transmis au CDMJSEA, qui regroupe l’ensemble des articles des 

Cercles, qui font l’objet d’édition dans Les Echos. Ainsi, afin d’éviter des doublons le Petit Bavard n’est pas 

paru mais nous allons réfléchir et trouver une nouvelle formule concernant son contenu.   

 

Désormais nous recevons par le CDMJSEA, les différentes activités des autres Cercles. Les informations 

vous sont transmises et vous permettent de vous y inscrire. Ce regroupement logique permet naturellement 

aux organisateurs d’augmenter leur effectif et de bénéficier ainsi de meilleurs tarifs. 
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Vous recevez des cartes d’anniversaire par Annie OZDEGER du CDMJSEA, chargée de cet envoi.  

Je tenais particulièrement à remercier Rémi SAND et Annie pour cette marque de sympathie, très appréciée 

de nos adhérents qui n’hésitent pas à nous en faire part.  

 

Je remercie Brigitte FEUTRY et Eric DOBLAS qui nous transmettent, très régulièrement les informations 

de manifestations sur Arnouville, Le Thillay et Gonesse. Il est vrai que le numérique nous facilite ces 

échanges d’informations. 

 

Les membres du comité ont participé, comme les années précédentes à de multiples manifestations dans 

différentes communes de notre secteur géographique, souvent encadrées  ou gérées par des bénévoles. 

Je rappelle aux personnalités présentes que le Cercle est toujours à l’écoute des communes qui organisent 

des manifestations et, selon leur souhait le Cercle peut venir en soutien.  

 

En dehors de la défense du bénévolat le Cercle s’attache à maintenir un lien social avec nos Ainés. Kiki  

JANIN rencontre toujours notre doyenne Fernande ESTIEU qui vient de fêter ses 103 ans. Nous avons des 

appels téléphoniques ou courriers réguliers avec, Pierre SOULIER, Madeleine LABEJOF, Robert 

PEUGNIEZ qui transmettent leurs meilleurs vœux et toute leur Amitié aux amis médaillés. 

 

Les activités du cercle semblent satisfaire les participants et la participation reste correcte, nous vous en 

remercions. Toutes ces activités sont désormais ouvertes aux autres Cercles et nous avons apprécié la venue 

de Françoise VASSEUR lors de notre dernier weekend. 

Notons toutefois qu’en 2018 nous étions quand même fatigués car peu de personnes ont rencontre des 

marcheurs médaillés. Les marches furent rares et espérons qu’en 2019 nous reprendrons le pas.  

 

En 2018 nous avons participé à : 

 

► Assemblée générale du CDMJSEA du 3 mars 2018  

 

Nous avons participé à la mise en place et veillé au  bon fonctionnement de cette assemblée qui a eu lieu, 

dans notre Cercle, à Villiers le Bel. Je vous remercie de votre présence, le Cercle était bien représenté et 

nous avons passé une très agréable journée. Le repas qui suivit,  a été ponctué par les tours d’un magicien. 

Le Cercle a offert à chaque participant un carnet de note. 

 

►  Repas du Cercle le 7 avril 2018 au restaurant scolaire de Le Thillay 

 

32 adhérents se sont retrouvés le 7 avril au restaurant scolaire de Le Thillay pour le repas printanier du 

Cercle.  Georges DELHALT, Maire de Le Thillay ainsi que son épouse, tous deux adhérents nous ont 

honorés de leur présence et nous les remercions de leur fidélité.  

Le repas tropical du traiteur et ami Jacques DEVILLE a été apprécié et bien entendu nous avons pu évoquer 

de bons souvenirs et refaire le monde à notre convenance. 

 

► Sortie visite du Centre Départemental de Spéléologie du Val d’Oise  

 

C’est le 2 juin 2018 qu’à eu lieu cette sortie. 

17 participants encadrés par M. et Mme BANCEL, spéléologues passionnés, ont eu la chance de bénéficier 

d’une visite privée. Cette visite nous a permis de découvrir un monde souterrain qui a repris existence grâce 

à la participation d’une association de  bénévoles qui a œuvré afin de nettoyer, éliminer les déchets entassés 

depuis des années et remettre en valeur les lieux. Visite  très intéressante très appréciée et plus 

particulièrement par Robert qui a même embrassé le sol. 
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► Le 15 juin 2018 Remise des Médailles d’or et d’argent en Préfecture pour les récipiendaires 

 

Nous étions présents à cette cérémonie. A la promotion de janvier, quatre récipiendaires ont reçu leur 

médaille, deux d’or et deux d’argent. 

 

► Foulées de Puiseux-en-France le 17 juin 2018.  

 

Pour la première année, 6 récipiendaires ont participé à la marche, Monsieur MURRU en tête accompagné 

de Madame la Député. 30 sacs du Cercle ont été remis pour les récompenses. Marche très sympathique qui 

nous a fait découvrir la commune et l’accueil chaleureux des Puiséens.  

 

► Soirée des Trophées du 22 juin 2018 à Gonesse  

 Guy, Elisabeth,  Daniel et moi-même avons participé à cette manifestation qui a fait l’objet d’une nouvelle 

formule. Nous étions assis à une table avec des représentants de l’association Gaunissa Gossima. La 

manifestation des remises des trophées a été ponctuée d’intermèdes musicaux et de chants de chorales. 

 

►Baie de la Somme du 21 au 23 septembre 2018 

 

37 adhérents ont participé à ce weekend organisé par Colette que nous remercions pour l’excellent travail 

effectué. 

Le rendez-vous avait été donné sur les hauteurs du TREPORT pour emprunter le funiculaire et nous rendre 

pour une visite du Centre ville. Un fort vent accueillait les 37 participants mais quel point de vue 

exceptionnel sur une mer déchainée  et la Ville. 

L’après-midi fut consacrée à la visite du Kahl Burg guidée par un passionné bénévole. Cet endroit 

stratégique dans la falaise était occupé par les Allemands pendant la seconde guerre mondiale pour surveiller 

un éventuel débarquement par la mer. Un site peu connu des locaux mais une association de bénévoles  a 

mis au grand jour une partie de l’histoire locale.  

Puis nous nous sommes dirigés vers notre lieu de villégiature : le CAP HORNU. Endroit confortable et 

accueillant qui fut particulièrement apprécié de tous. 

La sortie matinale du samedi en mer,  légèrement plus calme  que la veille, sur le Charcot III fut l’occasion 

de voir les phoques. Puis l’après-midi, nous nous sommes rendus avec le petit train au CROTOY 

accompagnés malheureusement par une pluie battante et qui ne nous a pas quittés pour la balade dans 

SAINT VALERY. 

Le dimanche nous étions attendus pour la visite instructive de la Maison de la Baie de Somme, très 

appréciée, et à notre grand regret, nous n’avons pu faire la promenade extérieure tellement la pluie 

redoublait d’ardeur. 

Notre séjour s’achevait par une présentation du fonctionnement de la Ferme aux escargots par un jeune qui a 

laissé sa vie professionnelle pour vivre sa passion.  

Durant le séjour, nous avons mis à l’honneur les couples RICOEUR et ROQUE qui ont fêté en 2018 leurs 70 

et 60 ans de mariage. 

Séjour  très apprécié malgré la pluie. 

 

► Le 7 octobre 2018   foulées gonessiennes  

 

Dans le cadre de l’opération octobre rose – opération en lutte contre le cancer du sein – Près de 30 adhérents 

du Cercle et membres de leur famille ont participé aux Foulées  Gonessiennes dimanche 7 octobre 2018 

pendant que d’autres adhérents étaient présents à ce même type de manifestation sur PARIS.  

Un vif succès pour cette manifestation qui en est à sa 39éme édition. 

 

► Découverte du Tir au stand de tir de Roissy-en-France le 24 novembre 2018 

 

Ce n’est pas moins de 26 adhérents du CEVIFS de 29 à 83 ans qui se sont essayés au maniement des armes : 

pistolet, carabine, révolver ; au Stand de Tir de ROISSY-EN-FRANCE. 
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Un grand merci aux Encadrants de cette journée et en particulier à nos Adhérents  Médaillés : Jacques 

DEVILLE, Président  de l’AST de ROISSY et son épouse Mireille ainsi que Christian BARRIER notre 

Trésorier Adjoint du CEVIFS. 

A l’unanimité les membres présents ont sollicité une reconduction de cette sortie. 

 

► Commémoration du centenaire de l’Armistice 

 

A l’Arc de triomphe et dans beaucoup de communes, la commémoration du centenaire de l’Armistice a eu 

lieu en 2018. Dans beaucoup d’endroit la jeunesse a été associée à ces manifestations pour un devoir de 

mémoire. Beaucoup d’adhérents ont participé à ces manifestations.  

 

► Sorties culturelles 

 

Nous informons régulièrement des sorties culturelles, les matches d’improvisation et pièces de théâtre d’Eric 

DOBLAS à Arnouville et Le Thillay, les spectacles des Ballets du Val d’Oise de Brigitte FEUTRY. Je sais 

que certains d’entre vous ont assisté à divers spectacles. 

Des récipiendaires se retrouvent également assez régulièrement au Centre Culturel de l’Orangerie de Roissy-

en-France. 

               

► Soirée des Flammes en Préfecture du 7 décembre 2018. 

 

Les documents remis par le CDMJSEA ont été transmis aux Maires de notre secteur géographique, 

notamment règlement et formulaire de proposition concernant les Plateaux bénévoles et les  Flammes. Nous 

sommes contents de voir que les communes proposent des bénévoles et cette année un jeune malvoyant de 

Puiseux-en-France a reçu un trophée pour le judo (Flamme ou plateau).  

 

JOLY Guy et Elisabeth, BOULAY Patrice, TRON Jean-Pierre, LAMBERT Daniel et moi-même étions 

présents à cette manifestation. 

GRAY Thérèse de Roissy-en-France, a reçu une médaille de bronze ainsi que 

MALLET Maryse de Gonesse 

MALLET Jérôme de Gonesse 

MARIENCOURT – BRIMANT Isabelle d’Arnouville 

HENNEBELLE Jean-Pierre a reçu une médaille d’argent (Promotion de janvier 2018). 

 

J’en profite pour remercier vivement les Maires des communes qui mettent à l’honneur leurs bénévoles lors 

de manifestations locales et rappelle que beaucoup de lettres de félicitations restent non attribuées, ainsi je 

vous invite à monter des dossiers pour la reconnaissance de vos jeunes qui œuvrent pour le bien de tous. 

 

 

DISTINCTIONS 2018 

 

Je vous rappelle les promus de l’année 2018 

  

Promotion du 1
er

 janvier 2018 

 

Médaille d’or 

 

FEUTRY Brigitte de Gonesse 

PETIT Patrick de Roissy-en-France 

 

Médaille d’argent 

 

HENNEBELLE Jean-Pierre de Gonesse 
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RESCH Fabien d’Arnouville 

 

Médaille de bronze 

 

QUINTARD Manuel de Gonesse 

LORGNET Marie-Laure de Gonesse 

 

Promotion du 14 juillet 2018 

 

Médaille de bronze 

 

GRAY Thérèse de Roissy-en-France 

MALLET Maryse de Gonesse 

MALLET Jérôme de Gonesse 

MARIENCOURT – BRIMANT Isabelle d’Arnouville 

HEDREUIL Laurence de Roissy-en-France (remis en Région) 

LAPCZUK Joseph de Gonesse (remis en Région) 

FOULON Maurice de Louvres (remis en Région) 

 

Je laisserai Rémi SAND, président du CDMJSEA vous donner les nouvelles sur le plan national, régional et 

départemental. 

 

 

Nous remercions Yves MURU et la ville de Puiseux-en-France  pour leur chaleureux accueil, certains 

d’entre vous vont se retrouver autour d’un déjeuner, qui j’espère vous séduira et vous permettra de continuer 

cette journée de manière conviviale.  

J’en terminerai, en vous remerciant tous de votre présence, et vous rappelle l’assemblée générale du 

CDMJSEA le 2 mars 2019 à DOMONT. 

Merci de votre attention. 

                        

 

 

 

 

 

 

           La Secrétaire            

                       Marie-France LAMBERT 


